



März 2015

LTB/400® Usermeeting ein voller Erfolg

Seit 1997 veranstaltet die LTB400 Aviation Software GmbH ein jährliches Benutzertreffen um mit den Benutzern der LTB/400® Software Erfahrungen auszutauschen und die neuesten Entwicklungen zu präsentieren. Auch in diesem Jahr kamen wieder über 50 Personen.

Christian Brunnbauer, CEO der LTB400 Aviation Software GmbH präsentierte mit seinen Mitarbeitern und Partnern spannende Themen rund um LTB/400®:

- ☑ Neuerungen im Release Version 14.3 bis 15.3
- ☑ Neues Modul „Offene Postenverwaltung“
- ☑ Neues Modul „Audit Management System“
- ☑ Ergebnisse vom Workshop LTB/400® Controlling
- ☑ Flugdatenerfassung auf Windows Tablet PC
- ☑ Neuer Scanner um Arbeitszeiterfassung und Materialbuchungen offline zu erfassen
- ☑ Schnittstellen zu CAMP, Airbus Helicopter (B4Spares) und Turbomeca (BOOST)
- ☑ Den LTB/400® Client in der Office Version und den Webclient. Beide werden in der zweiten Jahreshälfte für die Benutzer zur Verfügung stehen.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebe (MRO) an. Zusätzlich wurde das LTB/400® System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

March 2015

LTB/400® Usermeeting a raving success

Since 1997 LTB400 Aviation Software GmbH is hosting it's yearly Usermeeting in order to exchange experiances with the user of LTB/400® Software and to present the newest developments. Also this year there were again over 50 participants.

Christian Brunnbauer, CEO of the LTB400 Aviation Software GmbH presented together with his colleagues and partners exciting topics around LTB/400® like:

- ☑ Improvements within release version 14.3 up to 15.3
- ☑ New modul „Open Item Management“
- ☑ New modul „Audit Management System“
- ☑ Results of the Workshop LTB/400® Controlling
- ☑ Acquisition of flight data with Windows Tablet PC
- ☑ New Scanner to record offline labour time tracking and material posting
- ☑ Interface to CAMP, Airbus Helicopter (B4Spares) and Turbomeca (BOOST)
- ☑ The LTB/400® Client in the Office Version and the new Webclient. Both versions will be available for the users in the second half of the year.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provides a Maintenance Management System for certified Part-145 Organizations (MRO). To the LTB/400® system CAMO- and Flight Operations modules were added.